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諸如chatGPT等⽣成式AI在這兩年迅速崛起，不僅讓⼈們的⽣活更加便利輕鬆，也讓學⽣們的
功課有了萬能倚靠；但同時也給予教育界巨⼤的考驗，老師們⼜會對課程有怎麼樣的調整
呢？不僅是老師，使⽤⽣成式AI的同學們更需要⾯對全新課題：如何正確使⽤AI？使⽤AI的
尺度與合理性⼜該如何定義呢？ 在這篇⼈物專訪裡，我們請教到了陽明交⼤的教務⻑，同時
也是教育界的資深教授——李永昇老師。李永昇教授將會與我們⼀同討論⽣成式AI在⼤學所
造成的影響；並且也和我們談論學⽣們該怎麼秉持著「正確」的態度使⽤AI。
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